



Participantes en la presentación del libro. M. SERNA

## García Montero pide reflexionar sobre la interpretación de la palabra libertad

**WORD.** El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, mantuvo ayer una reunión de trabajo con el director del Instituto Cervantes, Luis García Montero, en la que han abordado temas de interés para ambas instituciones.

Posteriormente, el rector presidió en el Aula Magna de la Facultad de Filología el acto de presentación del último libro de poemas de García Montero, titulado 'No puedes ser así (Breve Historia del mundo)'. La sesión contó además con las in-

tervenciones Manuel González de la Aleja Barberán, decano de Filología, y Lina Rodríguez Cacho, profesora titular del Departamento de Literatura Española e Hispanoamericana.

En la presentación del libro, el poeta y director del Instituto Cervantes Luis García Montero animó a reflexionar sobre el momento político actual y sobre distintas interpretaciones que puede tener la palabra libertad, utilizada como eslogan durante la campaña electoral en la Comunidad de Madrid.

Después de preguntarse sobre los motivos que han llevado al «desprestigio» de la política y las instituciones, ha meditado sobre «por qué palabras como la palabra libertad pueden interpretarse de distinta manera».